

Communiqué

SECTEUR FEDERAL CHEMINOTS - REGION PACA

de Presse

CONTACTS:

DELOURS-Laurent
0621050501

TOURLAN-Daniel
0618831058

cgtcheminots.paca@wanadoo.fr

19 RUE BENEDIT
13001 MARSEILLE
TEL. 04 95 04 27 71
FAX. 04 95 04 18 84

Des cheminots responsables qui s'inscrivent dans la durée !

Après la forte action du 19 octobre, les cheminots de la région de Marseille ont décidé d'inscrire leur action dans la durée.

Les cheminots sont engagés depuis le 7 septembre dernier de manière unitaire et interprofessionnelle dans le combat contre la réforme injuste.

Sans vouloir constituer la locomotive du mouvement social, les cheminots se sont inscrits, sur la région paca, comme ailleurs, majoritairement, depuis le 12 octobre, dans une forme d'action reconductible.

L'objectif de cette évolution était de se retrouver ensemble avec d'autres salariés du public comme du privé pour gagner une autre réforme comme on a pu le mesurer avec les portuaires et dans les raffineries.

On peut aujourd'hui affirmer que cette évolution a permis de dynamiser le mouvement social engendrant la réussite de grandes manifestations dans les périodes de temps fort comme l'atteste le 19 octobre dernier

Reste que le gouvernement, de par son attitude, joue sur le pourrissement de l'action.

Dès lors la modification de la forme de l'action afin de tenir et d'ancrer le mouvement au plus près des salariés a été mis en débat.

Certaines assemblées générales ont décidées démocratiquement d'adapter la forme de leur action.

Leur participation dans les différentes initiatives interprofessionnelles démontre que les cheminots restent dans l'action.

Avec intelligence et lucidité, ils s'adaptent au bras de fer engagé pour démontrer que les cheminots sont toujours là. De part leur attitude en toute responsabilité, ils ont pris les dispositions pour agir dans la durée et gagner une autre réforme des retraites.

D'ores et déjà des initiatives sont prévues dans les prochains jours.

Les cheminots de la région se sont déjà fortement prononcés pour faire du prochain rendez vous interprofessionnel une journée de grève majoritaire dans notre région.

Lucides et déterminés pour gagner voilà l'état d'esprit des cheminots de la région !

Marseille, le 21 octobre 16h30

